

Somacos

## Zehn Jahre am Markt

**[11.02.2011] Das Unternehmen Somacos feiert sein 10-jähriges Jubiläum. Der Spezialist fürs Sitzungsmanagement will sich nach eigenen Angaben aber nicht auf Erreichtem ausruhen.**

Als Software-Haus, das auch Management- und Consulting-Leistungen anbietet, ist die Firma Somacos vor zehn Jahren gegründet worden. Daraus hat sich das Unternehmen nach Angaben von Geschäftsführer Bernd Thiem zum Marktführer für Sitzungsmanagement und Gremieninformationssysteme entwickelt. „Wir konnten Umsatz und Gewinn jedes Jahr steigern“, sagte Thiem anlässlich der Feierlichkeiten zum Firmenjubiläum. Somacos stelle Standardlösungen mit hohem Potenzial für kundenspezifische Anpassungen bereit, welche in unterschiedlichen Märkten und Branchen eingesetzt werden könnten. Zu den Kunden zählten neben öffentlichen Auftraggebern auch Banken, Kreditinstitute und Sparkassen sowie Großunternehmen. Auf dem Erfolg wolle man sich aber nicht ausruhen. Thiem: „Das bisher Erreichte ist ein verheißungsvoller Start, nicht die Ziellinie.“

(bs)

Produktfilm zur Lösung Session auf YouTube

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Somacos, Bernd Thiem, Sitzungsmanagement, Ratsinformationssysteme (RIS)